



ROMAN FRANÇAIS

# L'Afghanistan au cœur

*Entre deux guerres, l'Orient offre à une jeune Française une miraculeuse parenthèse. Signé Ingrid Thobois, un texte envoûtant.*

**C'**est une histoire insensée, magique. Un moment de pur bonheur, qui aura duré dix-huit mois. Le temps d'un amour, l'espace d'une trêve. Quand Afghanistan rime avec Nathan.

À la faveur d'une petite annonce : « Recherche professeur de français à Kaboul. Contrat de trois mois renouvelable », la narratrice, en escale à Paris, reprend le chemin de l'Orient. La voilà en Afghanistan, dans une maison à la petite porte bleue et au toit plat, d'où l'on peut voir les étoiles et les cerfs-volants. Le jour, ses étudiants, « filiformes, gominés », lui donnent du « madame ». La nuit, Nathan, la cinquantaine burinée, lui prodigue des caresses. Corps électrisés, cœurs en chamade, la jeune professeur et son directeur s'aiment, irrésistibles.

L'Afghanistan connaît une accalmie. Deux ans après la chute des taliban, l'heure

est à la conciliation, on parle d'une nouvelle Constitution, les chefs de guerre se retrouvent, tout étonnés, autour d'une même table. Envoûtée par Kaboul, la Française embrasse un pays et son peuple. Elle aime tout. Jusqu'aux gueules de truands, kalachnikov sur le dos, jusqu'au voile, jusqu'aux factures. Las ! Nathan n'arrive pas à quitter sa femme. Les premières bombes éclatent, l'insécurité reprend le dessus, la rupture approche.

Ingrid Thobois, petit bout de femme de 27 ans, émule de Joseph Kessel et de Nicolas Bouvier, suscite, dit-on, l'admiration des baroudeurs et écrivains-voyageurs. Avec ce récit au style élégant, qui vient de recevoir le prix du Premier roman, elle force le respect de tous. Et peut repartir en paix. ●

**Marianne Payot**

**Le roi d'Afghanistan ne nous a pas mariés**, par Ingrid Thobois. Phébus, 148 p., 13,50 €.